



## SIKAPI KEGIATAN KAMPANYE TERBUKA Disdikpora Imbau Kedepankan Kegiatan Sekolah

YOGYA (KR) - Kegiatan kampanye terbuka yang dilaksanakan mulai 21 Januari sampai 10 Februari perlu disikapi sekolah secara bijak. Bahkan Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) DIY telah mengeluarkan imbauan kepada kepala sekolah agar tetap mengedepankan kegiatan pembelajaran. Apalagi jika pelaksanaan kampanye terbuka tersebut dilakukan saat jam-jam belajar dan lokasinya ada di dekat sekolah.

Wakil Kepala Disdikpora DIY Suherman di Yogyakarta, Selasa (23/1) mengatakan, selama masa kampanye terbuka guru maupun siswa tidak diperbolehkan izin di tengah jam pelajaran berlangsung. Untuk itu guru diminta bisa mengendalikan peserta didik di sekolah.

Selain itu, petugas keamanan sekolah perlu dikerahkan di sekolah-sekolah yang utamanya berdekatan dengan lokasi untuk pelaksanaan kampanye terbuka. Bahkan, tidak ada salahnya saat kampanye terbuka satpam yang

masuk bisa lebih banyak untuk membantu menertibkan siswa

"Kami berharap peserta didik selaku pemilih pemula bisa bijak menggunakan hak pilihnya. Dengan begitu mereka bisa berpikir secara dewasa dengan tidak mudah terprovokasi pada hal-hal yang tidak baik. Seperti turut dalam mobilisasi masa baik saat pelaksanaan maupun setelah kegiatan berkampanye. Terlebih siswa telah diajarkan pendidikan politik yang positif sejak di dalam sekolah dengan Pemilihan Osis (Pemilos)," paparnya.

Sebelumnya, Anggota Forpi Kota Yoga Baharuddin Kamba mengatakan, potensi gangguan proses belajar-mengajar sangat mungkin terjadi. Terutama saat jam pelajaran. Hal itu yang perlu diatur oleh pihak terkait supaya jangan sampai mengganggu proses belajar-mengajar siswa. Selain itu, suara kendaraan sepeda motor yang menggunakan knalpot brong berpotensi mengganggu proses belajar-mengajar.

(Ria)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005